

9.—De M. l'échevin Mercier, posant certaines questions au sujet du Fonds de retraite de la Police.
Renvoyée à la Commission de Police.

10.—Sur proposition de M. l'échevin BUMBRAY, appuyé par M. l'échevin LABRECQUE, il est
Résolu: D'accorder un congé de deux mois à M. l'échevin Gallery.

ACTES

- 11.—Actes entre la Ville de Montréal et
(1) La "Grosvenor Electric Light and Heat Co. Ltd."
(2) Lewis Brothers Limited;
(3) The Bennett Theatre Co.;
(4) The Central Heat, Light & Power Co. Ltd.;
(5) The Central Electric Heat, Light & Power Co. Ltd.

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: D'approuver lesdits actes et d'autoriser Son Honneur le maire et le greffier de la Ville à le signer au nom de la Ville.

AVIS DE MOTIONS

12.—De M. l'échevin Larivière, à l'effet de faire adopter un règlement pour autoriser la Compagnie des tramways à transporter des marchandises.

13.—De M. l'échevin O'Connell, à l'effet d'amender le règlement No 340.

RAPPORTS

14.—Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Attendu que cette assemblée du Conseil est la dernière avant la vacance d'été, que la règle 102 soit suspendue afin de permettre la présentation de neuf rapports traitant de questions urgentes, savoir: 7 de la Commission des Finances, 1 de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, et 1 de la Commission de l'Incinération.

15.—De la Commission des Finances, à l'effet de régler certaines réclamations s'élevant à \$2,222.40.

16.—De la Commission des Finances, à l'effet de déposer en Cour \$48,080.60, étant le montant dû aux adjudicataires *re* expropriation du Pont Wellington.

17.—De la Commission des Finances, à l'effet de vendre les résidus de terrains et les matériaux de construction *re* expropriation du Pont Wellington.

18.—De la Commission des Finances, recommandant d'affecter un crédit de \$2,000 à l'effet de construire des trottoirs en bois dans le quartier St-Denis.

19.—De la Commission des Finances, recommandant d'affecter un crédit de \$7,000 à la construction de trottoirs permanents.

20.—De la Commission des Finances, à l'effet de notifier la "Montreal Water & Power Co." de poser une mâtresse conduite dans les rues Mentana et Boyer.

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin HOULE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

21.—De la Commission des Finances, recommandant de voter un crédit de \$10,000 à l'effet de continuer la confection du pavage permanent de l'avenue Laval.

22.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$455 à l'effet de terminer certains égouts dans les rues Montgomery, Wurtele et Hogan, ledit montant payable par les propriétaires intéressés.

23.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie à l'effet de permettre à la "Moseley Shoe Leather Co." de poser un tuyau de 4 pouces le long de la rue Turgeon et à travers la rue St-Ambroise, à certaines conditions.

24.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$400 pour mettre en opération les pompes automatiques de l'égout de la rue Saint-Rémi.

25.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$5,000, à l'effet de paver la rue Université, depuis la rue Ste-Catherine jusqu'à la rue Dorchester.

26.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande d'affecter

9.—From Ald. Mercier, asking certain questions *re* Police Pension Fund.

Referred to Police Committee.

10.—On motion of Ald. BUMBRAY, seconded by Ald. LABRECQUE, it was

Resolved: That two months leave of absence be granted to Ald. Gallery.

DEEDS.

11.—Agreements between the City of Montreal and

- (1) The Grosvenor Electric Light and Heat Co. Ltd.;
(2) Lewis Brothers, Limited;
(3) The Bennett Theatre Co.;
(4) The Central Heat, Light and Power Co. Ltd.;
(5) The Central Electric Heat, Light and Power Co. Ltd.

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That said deeds be approved of and that His Worship the Mayor and the City clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

MOTIONS.

12.—By Ald. Larivière, for a by-law to authorize tramway companies to carry freight.

13.—By Ald. O'Connell, to amend by-law No. 340.

REPORTS.

14.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: Inasmuch as this meeting is the last meeting of the Council before the summer vacation, that Rule 102 be suspended in order to allow the presentation of 9 reports of Committees dealing with questions of urgency, viz: 7 from the Finance Committee, 1 from the Fire and Light Committee and 1 from the Incineration Committee.

15.—From Finance Committee, to settle certain claims amounting to \$2,222.40.

16.—From Finance Committee, to deposit in Court \$48,080.60, being amount of awards *re* Wellington Bridge expropriation.

17.—From Finance Committee, to sell residues of land and building material *re* Wellington Bridge expropriation.

18.—From Finance Committee, recommending that \$2,000 be appropriated for wooden sidewalks in St. Denis ward.

19.—From Finance Committee, recommending that \$7,000 be appropriated for permanent sidewalks.

20.—From Finance Committee, to notify M. W. & P. Co. to lay a water main in Mentana and Boyer streets.

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

21.—From Finance Committee, recommending that an appropriation of \$10,000 be voted to continue the permanent pavement on Laval Avenue.

22.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$455 to complete certain sewers, in Montgomery, Wurtele and Hogan streets, said sum being payable by the interested proprietors.

23.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee, to grant permission to the Moseley Shoe Leather Co. to lay a 4" pipe along Turgeon street and across St. Ambroise street on certain conditions.

24.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee, for an appropriation of \$400 to operate the St. Rémi street sewer automatic pumps.

25.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$5,000 to pave University street from St. Catherine to Dorchester streets.

26.—From Finance Committee, concurring in the report